



Berlangganan
Hubungi
021 5683948

Rp2.000

HARIAN TERBIT

Selasa, 26 November 2019

Edisi: 11408 | Thn. XXXXVI

HarianTerbit

@harianterbit_

www.harianterbit.com

Koran Aspirasi Rakyat



sa, 26 November 2019
11408 | Thn. XXXXVI

HARIAN TERBIT
Koran Aspirasi Rakyat

MEGAPOLITAN

5

PERASI JALUR SEPEDA DIMULAI

DIRLANTAS LAKUKAN PENINDAKAN

Jalur Sepeda Sesuai Pergub



NI ini sesuai sepeda ini kita laksanakan bermotor, kecuali yang putus-putus, biasanya di per-

sepeda ini kita laksanakan sejak pagi hingga siang di Jalan Pemuda, Jalan Pramuka dan Jalan Matraman," kata Kepala Seksi Lalu Lintas Sudinhub Jaktim Andreas

Wilayah Jakarta Barat bersama Suku Dinas Perhubungan

jal hari ini. Hal itu diatur

dan rambu lalu lintas pada

GUBERNUR DKI JAKARTA Anies Baswedan telah menandatangani aturan mengenai penyediaan lajur sepeda pada Rabu (20/11/2019).

Berikut adalah jalur-jalur sepeda yang disebutkan dalam Pergub 128/2019: Jalan Medan Merdeka Selatan, Jalan MH Thamrin, Jalan Imam Bonjol, Jalan Pangeran Diponegoro, Jalan Salemba Raya, Jalan Proklamasi, Jalan Penataran,

Jalan Pramuka, Jalan Pemuda, Jalan Jendral Sudirman dan Jalan Sisingamangaraja.

Selanjutnya Jalan Panglima Polim, Jalan RS Fatmawati Raya, Jalan Tomang Raya, Jalan Kyai Caringin, Jalan Cideng Timur, Jalan Cideng Barat, Jalan Kebon Sirih, Jalan Fachrudin, Jalan Matraman Raya, Jalan Jatinegara Barat dan Jalan Jatinegara Timur.

■ Zamzam

■ Zamzam

AN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN

nesia (Persero) Tbk selaku pemegang Hak Tanggungan berdasarkan Pasal 6 Tanggungan No. 4 Tahun 1996 dengan perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bekasi, melalui jasa Pra Lelang PT. Balai Mandiri Prasarana (Baleman) akan rhadap aset debitur an. IMAM PERWIRA MAMAYAN

uas 119 m2 berikut bangunan diatasnya, sesuai dengan SHM No. 4719/Jakasetia Mamayan terletak di Kav.No.M.7-10, Kel. Jakasetia, Kec. Bekasi Selatan, Kota Bekasi) setempat dikenal dengan Perum. Taman Galaxy Indah, Jl. Taman Agave V, Jl. Jakasetia, Kec. Bekasi Selatan, Kota Bekasi.

0.000,-; Jaminan Rp. 229.600.000,-)

angan jenis penawaran lelang melalui internet (Closed bidding) pada :

Selasa
10 Desember 2019

onawaran : 10.00 Waktu Server (WIB)

in : <https://www.lelang.go.id>

Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang Bekasi

Jl. Sersan Aswan No.8D, Bekasi

menang : setelah batas akhir penawaran

arta Lelang :

n dengan penawaransecara tertulis lampa kehadiran peserta lelang melalui Email

angan menggunakan Aplikasi Lelang Email (ALE) yang diakses pada alamat

www.lelang.go.id. Tata cara mengikuti lelang dapat dilihat pada menu "Tata Cara dan

uan Penggunaan" pada domain tersebut

lg dapat berupa perorangan atau badan hukum. Calon peserta lelang mendaftarkan

an akun pada <https://www.lelang.go.id> dengan merekam serta mengunggah

IP (file ekstensi *.jpg *.png) dan nomor rekening atas nama sendiri (uang jaminan

langsung ke nomor rekening tersebut). Calon peserta lelang yang bertindak

badan hukum/perorangan diwajibkan mengunggah Surat Kuasa Nolaril/disahkan

tu) file.

mbikan menyertakan Uang Jaminan Lelang melalui Virtual Account (VA) masing-

ng dan sudah harus efektif paling lambat 1 (satu) hari sebelum pelaksanaan

kan dikrimkan secara otomatis dari alamat domain diatas kepada masing-masing

l apa adanya (as is) dan Peserta Lelang dapat melihat Obyek Lelang sejak

mpai dengan hari pelaksanaan lelang.

ng dinyatakan sebagai pemenang lelang wajib melunasi harga lelang yang

ng dinyatakan sebagai pemenang lelang wajib melunasi harga lelang yang

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN

Berdasarkan Pasal 6 Undang - Undang Hak Tanggungan Nomor 4 Tahun 1996 PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk selaku pemegang Hak Tanggungan peringkat pertama akan melaksanakan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan Peringkat Pertama melalui Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Jakarta III melalui prantara jasa pra lelang PT. Balai Lelang Internusa dengan cara penawaran melalui internet (*Open Bidding*) terhadap objek jaminan kredit debitur atas nama Rinaldi Sutan Sati berupa:

➢ Sebidang tanah seluas 1.026 m2 berikut bangunan (Rumah) terletak di Jalan Kemang Timur V Kav. D RT. 002 RW. 02, Kel. Duren Tiga, Kec. Pancoran, Jakarta Selatan. Dengan kepemilikan SHM No. 1234/Duren Tiga an. **RINALDI SUTAN SATI.** (Nilai Limit : Rp. 22.795.600.000,- Uang Jaminan : Rp. 4.559.120.000,-)

- Keterangan :**
- Nominal jaminan yang disetorkan ke Rekening VA (virtual account) harus sama dengan nominal jaminan yang disyaratkan.
 - Jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat - lambatnya 1 (satu) hari Kalender sebelum pelaksanaan lelang.
 - Segala biaya yang timbul sebagai akibat mekanisme perbankan menjadi beban peserta lelang.

Aanwijzing :
Calon peserta dapat melihat objek yang akan dilelang sejak pengumuman lelang di terbitkan dan dapat menghubungi PT. BNI (Persero) Tbk Consumer Loan Processing & Collection Division Telepon (021) 50836666, KPKNL Jakarta III Nomor Telepon (021) 34835229, PT. Balai Lelang Internusa Telepon (021) 5862667, 081316165652

Persyaratan Lelang:
1. Memiliki akun yang telah terverifikasi pada website <https://lelang.go.id>
2. Syarat dan ketentuan serta tatacara mengikuti lelang dapat dilihat pada alamat website diatas.

Pelaksanaan Lelang:

Cara penawaran	: <i>Open Bidding</i> (dengan mengakses alamat website www.lelang.go.id)
Hari / Tanggal	: Selasa, 10 Desember 2019
Waktu Penawaran	: Selasa, 10 Desember 2019, pukul 13.00 s.d 15.00 WIB (sesuai waktu server aplikasi lelang)
Waktu Penetapan	: Selasa, 10 Desember 2019, pukul 15.00 WIB s.d. selesai
Tempat Lelang	: KPKNL Jakarta III Jalan Prajurit KKO Usman dan Harun Nomor 10, Jakarta Pusat
Pelunasan Harga Lelang	: Telah efektif diterima pada rekening penampungan lelang KPKNL Jakarta III paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang
Bea Lelang Pembeli	: 2 % (dua persen) dari harga terbentuk lelang

Jakarta, 26 November 2019

PASANG IKLAN DI SINI

-Iklan Kolom
-Baris
-Display
-Advertorial
-Berita Keluarga
-Neraca
-Laporan Keuangan

Hubungi
021 568 3948
568 3948

www.harianterbit.com



PEMANGGILAN KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM PT CAHAYASAKTI INVESTINDO SUKSES, TBK

Dengan ini Direksi Perseroan mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB), selanjutnya disebut "Rapat", yang akan diselenggarakan pada:

Hari/tanggal : Rabu, 18 Desember 2019
Pukul : 09.00 WIB - selesai
Tempat : PT Cahayasakti Investindo Sukses, Tbk Ruang Seminar, Hall 7B, Jl. Kaum Sari No. 1 Kedung Halang, Talang, Bogor 16151

Agenda RUPSLB :

1. Persetujuan rencana Transaksi Material yang mengandung transaksi Afiliasi, melakukan penjualan saham entitas anak yaitu PT Olympic Bangun Persada dan membeli saham PT Bogorindo Cemerlang.

Catatan:

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Pemegang Saham Perseroan, sehingga Pemanggilan ini merupakan undangan resmi;
2. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah Para Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Senin, tanggal 25 November 2019, sampai dengan pukul 16.00 WIB;
3. Pemegang Saham yang berbentuk Badan Hukum, wajib menyerahkan fotokopi Anggaran Dasar Perseroan dan perubahannya yang terakhir serta Akta Pengangkatan Direksi dan Dewan Komisaris terakhir;
4. Para Pemegang Saham yang berhalangan menghadiri Rapat secara langsung, dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa Surat Kuasa yang sah atau menurut contoh formulir surat kuasa yang ditentukan oleh Direksi dengan ketentuan, bahwa anggota Direksi, anggota Komisaris dan Karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam jumlah suara yang dikeluarkan dalam Rapat;
5. Para Pemegang Saham atau kuasa diminta dengan hormat sudah berada ditempat Rapat paling lambat 30 menit sebelum Rapat diselenggarakan.

Bogor, 26 November 2019
PT CAHAYASAKTI INVESTINDO SUKSES, TBK
Direksi